



## Pinjol Tanpa KTP: Legal dan Terpercaya, DANA, Solusi Langsung Cair Tanpa Jaminan!

### Keterangan

**Pinjol Tanpa KTP: Legal dan Terpercaya, DANA, Solusi Langsung Cair Tanpa Jaminan!** Dalam era modern ini, berbagai aplikasi pinjaman online (Pinjol) semakin marak dan menawarkan kemudahan dalam meminjam uang tanpa harus repot-repot mengurus berkas-berkas KTP.

Namun, ada yang harus kamu ingat: Jangan sampai tertipu dengan Pinjol yang hanya berkedok legalitas tanpa KTP, namun sebenarnya ilegal dan merugikan.

Oleh karena itu, penting untuk berhati-hati dan teliti sebelum memutuskan untuk meminjam uang di aplikasi Pinjol manapun

**Baca juga:** [Mengungkap Bahaya di Balik Macam-Macam Aplikasi Pinjol Ilegal Mudah Cair](#)

## Pinjol Tanpa KTP: Legal dan Terpercaya, DANA, Solusi Langsung Cair Tanpa Jaminan!

Salah satu indikator keamanan adalah legalitas dari OJK (Otoritas Jasa Keuangan).

Aplikasi Pinjol yang resmi dan terpercaya biasanya akan meminta KTP sebagai salah satu syarat utama.

Namun, ada beberapa aplikasi yang cukup meminta KTP saat pengajuan pertama saja, seperti e-wallet DANA.

DANA, sebuah e-wallet terpercaya, memungkinkanmu untuk mendapatkan pinjaman tanpa jaminan dan tanpa harus mengunggah KTP lagi, asalkan akunmu sudah terverifikasi dengan baik.

**Baca juga:** [Aplikasi Pinjol Ilegal Mudah Cair: Ancaman Tersembunyi di Dunia Pinjaman Online](#)

Bagi yang penasaran tentang cara meminjam uang tanpa KTP di DANA, mari kita simak panduannya

dibawah ini.

## Cara Pinjam Uang Tanpa KTP di DANA

Buka Aplikasi DANA: Pertama-tama, buka aplikasi DANA di smartphone kamu.

Lakukan Registrasi Akun Baru: Jika kamu belum memiliki akun DANA, lakukan registrasi untuk membuat akun baru.

Tekan Menu "Minta": Setelah masuk ke akun DANA, cari menu "Minta" yang terletak di pojok kanan atas layar.

**Baca juga:** [Kenali nama-nama Pinjol dijamin OJK 2023](#)

Atur Jumlah Uang yang Diminta: Pilih jumlah uang yang ingin kamu pinjam.

Masukkan Nominal Pinjaman: Masukkan nominal yang akan dipinjam.

Salin Link Minta DANA: Salin link permohonan pinjaman DANA tersebut dan bagikan ke semua media sosialmu.

Tunggu Konfirmasi: Tunggu beberapa saat dan periksa saldo DANA kamu. Jika saldo sudah bertambah, berarti permohonanmu telah berhasil.

## Cara Pinjam Uang Tanpa KTP via DANA Paylater

Selain melalui cara di atas, kamu juga dapat memanfaatkan fitur DANA Paylater untuk mendapatkan pinjaman tanpa harus mengunggah KTP. Berikut panduannya:

Buka Aplikasi DANA: Seperti sebelumnya, buka aplikasi DANA di smartphone kamu.

Klik Menu "Saya": Temukan menu "Saya" dan pilih "DANA Paylater".

Atur Nominal Pinjaman: Pilih nominal pinjaman yang ingin kamu ajukan dan lanjutkan.

Tunggu Saldo Cair: Setelah mengajukan pinjaman, tunggu saldo cair ke akun DANA kamu.

Praktis, bukan? Semuanya bisa dilakukan dalam hitungan menit. Namun, pastikan kamu telah memenuhi syarat-syarat yang dibutuhkan, terutama mengupgrade akun DANA menjadi akun DANA Premium.

**Baca juga:** [Kondar Pinjol: Keamanan dan Keterjangkauan dalam Pinjaman Online](#)

Proses upgrade sangat mudah, dan kamu dapat menemukan panduannya di artikel terkait di aplikasi DANA jika masih membutuhkan bantuan.

Dengan mengikuti langkah-langkah di atas, kamu dapat dengan mudah meminjam uang tanpa KTP secara legal dan terpercaya melalui DANA.

Pastikan untuk selalu berhati-hati dalam mengelola keuangan dan hanya meminjam uang sesuai

dengan kebutuhanmu. Selamat mencoba!

### **Kategori**

1. BISNIS

### **Tags**

1. Cair
2. Dana
3. Pinjaman Online
4. Pinjol
5. Pinjol Tanpa KTP
6. Tanpa Jaminan

### **Tanggal Dibuat**

3 November 2023

### **Penulis**

pakguru2022

default watermark